

Heiligenhaus

## Web als Zukunftsstrategie

**[03.09.2014] Die Zusammenarbeit zwischen dem Software-Anbieter ab-data und der Stadt Heiligenhaus wurde erneuert. Damit steht der Umstellung von Client/Server auf die Nachfolgeneration Web in den Bereichen Finanzen und Meldewesen nichts mehr im Weg.**

Die Stadtverwaltung Heiligenhaus hat ihre Strategie im Hinblick auf die Technologieausrichtung festgelegt. Die Schlüsseltechnologie für die Zukunft lautet Web. Dafür wurde jetzt eine langjährige Zusammenarbeit zwischen der Kommune und dem Anbieter webbasierter Finanz-Software ab-data vertraglich fixiert. Im Paket beinhaltet sind unter anderem die Finanzwesenmodule HKR/Doppik, Steuern/Abgaben, Gewerbesteuer, Kosten-/Leistungsrechnung, Anlagenbuchhaltung und Kommunalen Gesamtabchluss, die bereits alle auf Web-Technologie basieren. Wie ab-data mitteilt, können in den nächsten Jahren außerdem weitere Module von Client/Server auf die Nachfolgeneration Web umgestellt werden. Dazu gehört etwa das in Heiligenhaus eingesetzte Fachverfahren MESO für das Meldewesen des Partnerunternehmens HSH. Die neue Web-Version wird derzeit in Hessen eingeführt und stehe ab voraussichtlich Mitte 2015 auch allen anderen Kunden deutschlandweit zur Verfügung. Kommunen können dann ihre beiden Kernverfahren Finanz- und Meldewesen erstmals gemeinsam als Web-Lösung nutzen. Künftig benötigen neue Nutzerkreise, etwa Mitarbeiter der Bürgerbüros oder Tochterunternehmen, Ratsmitglieder oder Home-Office-Mitarbeiter, nur noch einen Browser, um auf das verwaltungsinterne Netzwerk sowie dessen Daten zugreifen zu können. Es entstehen neue Informationskanäle und Prozessketten, die im Zusammenspiel für eine bessere Effizienz und Wirtschaftlichkeit sorgen werden.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, ab-data, Fachverfahren, Heiligenhaus, Meldewesen